
議 会 報 告 会 報 告 書 

平成２４年３月定例会における議会報告会 

開催日時 平成２４年 ５月 １８ 日（金） 午後７時００分から午後８時５０分 

開催場所 新所沢まちづくりセンターホール 

荒川 広 浜野 好明 安田 義広 

石本 亮三 荻野 泰男 末吉 美帆子 

石井 弘 谷口 雅典 植竹 成年 

代 表 者 浜野 好明 司 会 者 安田 義広 

出席議員 

報 告 者 報告内容参照 記 録 者 植竹 成年 

参加人数 ５３人 

浜野議員による開会の挨拶の後、総務常任委員会（石本議員）、教育福祉常任委員

会（荻野議員）、市民環境常任委員会（荒川、末吉議員）、建設水道常任委員会 

（石井議員）の議案等について「市議会だより」に基づき、それぞれ説明が行われ

た。質疑に対しては、各議員が答弁した。 

【質疑】 

問・防災無線の設置等が遅れているとの事だが具体的に今後はどうするのか？ 

答・委員会として決議を出しましたが、今後も防災無線の整備は注視していきます。

 

問・市立幼稚園の建物リースの件で委員会ではどの様な協議・議論があったのか？

答・委員会では賛成・反対がありましたが今後も教育委員会の動きを注視します。

 

問・自治基本条例における中長期計画等の進行状況の報告会はいつ行われるのか？

答・議会として今後、一般質問等でいろいろ働きかけていきます。 

【意見・要望等】 

・交通安全対策として子供・学童優先の道路指定などをおこなってほしい！ 

・地方公務員試験を合格していない公務員を調べてほしい！ 

・議員も地域に密着して、地域に密着した働きを今後してほしい！ 

・狭山ヶ丘中のエアコン設置予算の審査が不十分ではないかと思うが！ 

・議会は行政にやさしいのではないか！今後はもっと頑張ってほしい！ 

 

報告内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見・ 

要 望 等 

 

 
所沢市議会議長 様 

平成２４年５月２８日 
所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 
  代表者  浜野 好明      



議 会 報 告 会 報 告 書 

平成２４年３月定例会における議会報告会 

開催日時 平成２４年 ５月 ２６ 日（土） 午後２時００分から午後４時００分 

開催場所 三ヶ島まちづくりセンター 

久保田 茂男 越阪部 征衛 岡田 静佳 

杉田 忠彦 赤川 洋二 平井 明美 

西沢 一郎 亀山 恭子  

代 表 者 久保田 茂男 司 会 者 西沢 一郎 

出席議員 

報 告 者 報告内容参照 記 録 者 亀山 恭子 

参加人数 ４７名 

越阪部議員、久保田議員による挨拶、当初予算全体等についてと総務委員会（杉田）、

教育福祉委員会（赤川・平井）、市民環境委員会（岡田・亀山）、建設水道委員会（西

沢）、議会運営（岡田）の議案等について「市議会だより」に基づき、それぞれ説

明が行われた。質疑に対しては、各議員が答弁した。 

 

【質疑】 

議会報告会について。 

市職員の人数・平均賃金、議員報酬について。 

所沢市地域防災計画の見直しに関する提言の今後について。 

地域コミュニティについて。 

所沢市障害者団体ふれあい活動支援事業の今後について。 

市民税について。 

住居手当について。 

政策討論会の目的と今後について。 

 

【意見・要望等】 

所沢市地域防災計画に障害者、女性、高齢者の視点を。 

狭山ヶ丘中学校にエアコンの設置を。 

市職員の給料を削減し、他の予算に。 

災害時に聴覚・視覚障害者への情報提供のあり方。 

報告内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見・ 

要 望 等 

国民健康保険の現状と今後について。 

 
所沢市議会議長 様 

平成２４年  ６月 ８日 
所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 
  代表者 久保田 茂男  

 



議 会 報 告 会 報 告 書 

平成２４年９月定例会における議会報告会 

開催日時 平成２４年１１月１０日（土） 午後２時００分から午後４時００分 

開催場所 狭山ケ丘コミュニティセンター 

脇 晴代  秋田 孝  城下 師子 

 浅野 美恵子  石本 亮三  西沢 一郎 

 中 毅志  松本 明信   

代 表 者 石本 亮三 司 会 者  秋田 孝 

出席議員 

報 告 者 報告内容参照 記 録 者 城下 師子 ・ 浅野 美恵子

参加人数   ６８名 

開会挨拶（城下）・総務委員会（中）・教育福祉委員会（脇）・市民環境委員会（松

本）・建設水道委員会（石本）・議会運営委員会（西沢）が「市議会だより」に基づ

き報告し、質疑を受け答弁した。休憩後、市政一般への質問、要望、意見を受けた。

質疑や質問には答弁した。要望、意見はお受けした。閉会挨拶（浅野） 

【質疑】 

議案・営農開始給付金事業（２２５万円）のより詳細について 

議案・地域サロン整備費補助事業（１００万円）のより詳細について 

議案・決算特別委員会の役割について 等 

議案：下水道会計を、特別会計から企業会計にする意義の詳細について 

市政一般・狭山ヶ丘中学校のエアコンに関して（広報で市長の見解を掲載した件）

市政一般・下水道会計が特別会計から企業会計に変更する必要性について 

市政一般・議会報告会の HP に載っている報告内容と、意見要望の扱いについて 

【意見・要望等】 

・お金の使い方に順番を決めて、市民の為に使って欲しい、市役所（株）になるな

・今の中学生が大人になったら他市に引っ越してしまう（エアコンを入れないと）

・議会報告会の要綱を変えて、２時間以内ではなく市民の声をもっと聞いて欲しい

 ※今回は、参加者の市民の方々から議会に宿題をいただきました（大きな拍手で）

１．市長に伝えて下さい。～次の事を～狭山ヶ丘中学校のエアコンの事で「地元 

  説明会」を開催して下さい。 

２．ところざわ広報１１月号２面の「エアコンを取りやめた理由」の市長見解に対

報告会内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見・ 

要 望 等 

  して、議会の見解をまとめて「市議会だより：号外」を出して欲しい 

 
所沢市議会議長 様 

平成２４年１１月３０日 
所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 
  代表者 石本 亮三           



議 会 報 告 会 報 告 書 

平成２４年９月定例会における議会報告会 

開催日時 平成２４年１１月１６日（金） 午後１９時００分から午後２１時００分 

開催場所 市民体育館会議室 

赤川 洋二 石井 弘 吉村 健一 

荒川 広 村上 浩 杉田 忠彦 

安田 義広 桑畠 健也 大 隆行 

代 表 者 赤川 洋二 司 会 者 荒川 広 

出席議員 

報 告 者 報告内容参照 記 録 者 安田 義広 

参加人数 ３８人 

桑畠議員によるパワーポイントによる９月議会の説明が行われ、各出席議員が 

関連議案について補足説明を行いました。 

【質疑】 

問 市民税５００円の値上げに対し特別会計か一般会計に入るのか。 

  なんで上げるのか。間違いなく防災に使われるのか。 

答 一般会計に入ります。国で決まった事です。議会としてしっかり見守って 

  まいります。 

問 １２月に出る防災計画はどうなっているのか。 

答 今後決まっていきます。 

問 Ｊアラートに不具合があったが適格になっているのか。 

  今の防災行政無線でよいのか。 

答 受信は問題ない。ホットメールがあるので登録をしてほしい。 

【意見・要望等】 

・増税で無駄な公共事業をするな。 

・防災訓練に学校の参加をしてほしい。 

・行政のチェックをしっかりしてほしい。 

・一般質問をもっと深くしてほしい。 

・組織の統廃合のメリット・デメリットをしっかり説明が必要です。 

・市長に議員は遠慮しているのではないか。 

 

報告内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見・ 

要 望 等 

 

 
所沢市議会議長 様 

平成２４年１１月３０日 
所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 
  代表者  赤川 洋二       


